



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polisi Berikan Pengamanan dan Pengaturan Arus Lalulintas Saat Penebangan Pohon di Jalan Raya

Indramayu - [INDRAMAYU.FR.N.CO.ID](http://INDRAMAYU.FR.N.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 01:06



*Polisi Berikan Pengamanan dan Pengaturan Arus Lalulintas Saat Penebangan Pohon di Jalan Raya*

Indramayu,- Personil Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan pengamanan dan pengaturan arus lalulintas dalam kegiatan

penebangan pohon di jalan raya Desa Panyindangan wetan tepatnya di depan RS PMC Panyindangan wetan Blok A Rt 01/01 Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023).

Upaya tersebut dilakukan untuk memastikan keselamatan pengendara dan kelancaran lalu lintas selama proses penebangan pohon yang dilakukan.

Personil Polsek Sindang ditempatkan di sekitar lokasi penebangan pohon untuk mengatur arus lalu lintas dan memberikan himbauan kepada pengendara.

Selain pengaturan lalu lintas, personil Polsek Sindang juga bertugas untuk memastikan keamanan para pekerja yang melakukan penebangan pohon. Mereka memantau setiap langkah yang dilakukan oleh pekerja dan memastikan bahwa proses penebangan dilakukan dengan aman dan sesuai prosedur yang ditetapkan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengungkapkan pentingnya pengamanan dan pengaturan lalu lintas dalam kegiatan penebangan pohon di jalan raya.

"Ini upaya kami untuk menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas selama proses penebangan pohon. Hal ini untuk memastikan keselamatan para pekerja dan pengendara yang melintas di sekitar area kerja," ujar Kapolsek, Senin (17/07/2023).

Reaksi dari masyarakat terhadap kegiatan ini sangat positif. Mereka merasa terbantu dengan adanya pengamanan dan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Polsek Sindang Polres Indramayu.

Dengan adanya kehadiran polisi yang proaktif dalam memastikan keselamatan dan kelancaran lalu lintas, warga merasa lebih tenang dan percaya bahwa pemerintah setempat memperhatikan keamanan mereka.